

*El número 23 de la revista Tinta Roja incluye grandes novedades en sus contenidos. Bajo la dirección de un nuevo equipo editorial, se amplían las secciones dedicadas al movimiento estudiantil y al movimiento obrero, así como se incorporan dos nuevas secciones de Historia y Formación. Para leerlo tienes dos opciones: [descargar la versión en PDF](#) o conseguir el número impreso a través de nuestros colectivos.*

Tinta Roja no pretende ser una revista juvenil más, entre otras tantas. Nuestro medio de información aspira a convertirse en la publicación de referencia entre los jóvenes trabajadores y los estudiantes de extracción obrera. Una revista donde estos jóvenes vean reflejados sus problemas e intereses.

Para conseguir este objetivo es necesario, en primer lugar, que los contenidos de la misma respondan a las inquietudes latentes de la juventud. No basta con hablar por encima de los problemas. Es necesario coger aquellos que son fundamentales a ojos de la juventud, destapar los intereses de clase que hay detrás de cada consigna política y trazar la dirección que ha de llevar la lucha de la clase obrera.

Pero el diseño de unos contenidos adecuados es inútil si a su vez Tinta Roja no es distribuido entre la juventud obrera. Es muy necesario que en cada barrio, centro de estudios o de trabajo se monten puestos de distribución. Además, cada ejemplar, una vez leído, puede pasar a manos de otro amigo o compañero que pueda estar interesado. La responsabilidad de esta distribución es de cada uno de los lectores.

El nuevo número supone la adaptación de Tinta Roja a los acuerdos del VIII Congreso de los CJC. Las secciones de Estudiantes y Obreros aumentan sus páginas para tratar más en profundidad las cuestiones fundamentales de estos frentes. Desde ahora no solo se recoge un artículo general, sino que aparte de éste, se añaden cuatro artículos más en cada sección: dos acerca de problemas concretos y otros dos acerca de luchas en las cuales ha estado presente la Juventud Comunista.

Como novedad también nacen otras tres secciones: una acerca de otros frentes de masas aparte de estudiantil y obrero, donde abordaremos el movimiento barrial, el antifascista, el de la mujer, etc., otra de carácter formativo, que incluirá cuestiones relacionadas con la teoría marxista-leninista, y una última sobre la historia del Movimiento Comunista Español e

Internacional. En contraste, las secciones de Cultura, Deporte u Ocio quedan reducidas, pero sin perder su espacio en el órgano.

Por otro lado, en el intervalo trimestral entre uno y otro número impreso, invitamos a continuar la lectura de artículos en el portal digital de Tinta Roja, el cual es renovado varias veces por semana con nuevos artículos de máxima actualidad. Y, asimismo, invitamos a la lectura del nuevo portal digital del órgano de expresión del PCPE, Unidad y Lucha, que contiene actualizaciones diarias.

La contribución de toda la militancia comunista y de toda la juventud obrera deseosa de participar, es clave.

En el momento actual de agudización de la lucha de clases, de intensificación de las contradicciones del capitalismo, las posiciones de situarse al margen de la política, las posiciones apolíticas, no están permitidas. Estas posiciones solo ayudan al apuntalamiento de la explotación capitalista que está llevando a cabo la oligarquía.

¿Cómo es posible no posicionarse cuando, en nombre de la flexibilidad, están llevándonos a condiciones de trabajo que no alcanzan ni para la subsistencia? Con total facilidad pueden obligarte a llevar la jornada laboral que les interese (incluso alargándola), forzarte a emigrar de tu lugar de origen o echarte al paro por la mera previsión de reducir beneficios. Entre la juventud la situación se encrudece: las prácticas no remuneradas, en las que trabajas gratis, están muy generalizadas, y muchas veces no se convierten en contrato.

Con la introducción del plan de Garantía Juvenil, aprobado por la Unión Europea y que afecta a los países europeos con mayor tasa de paro juvenil, las garantías de contratación gratuita o casi gratuita aumentan para la patronal. De esta manera, el plusvalor que se apropian los empresarios incrementa al reducir sus gastos. Y esos gastos, además, quedan cubiertos por la propia clase obrera al ser financiados con los impuestos recaudados que se destinan al Fondo Social Europeo.

A la cabeza de la respuesta a este nuevo ataque contra la juventud obrera y de extracción popular deben estar las Juventudes Comunistas. En el plano internacional, la colaboración con las organizaciones hermanas, como la KNE griega o el FGC italiano, países donde también se

## **Novedoso número 23 de Tinta Roja**

Escrito por Editorial TR

Jueves, 23 de Enero de 2014 09:00

---

aplicará el Plan de Garantía Juvenil, se torna imprescindible. Una respuesta conjunta puede catapultar la coordinación del Movimiento Comunista Internacional juvenil, dotándolo de un carácter práctico que vaya más allá de la puesta en común de información.

En relación con esta coordinación, en febrero se celebrará en Madrid el X Encuentro de Juventudes Comunistas, organizado por los CJC. El internacionalismo proletario, como principio fundamental de la lucha obrera, debe quedar plasmado en un avance de las posiciones más firmes y consecuentes, las posiciones marxistas-leninistas, frente a aquellas oportunistas que solo quieren embellecer la explotación mediante eternas reformas que no se plantean dentro de una estrategia para la toma del poder.

De forma especial, estas posiciones reformistas tratarán de engañar a la clase obrera en los procesos electorales que van a venir en los próximos años: primero las elecciones europeas de mayo de 2014 y posteriormente las elecciones municipales, autonómicas y generales de 2015. Los comunistas deberemos aprovechar estas ocasiones para trasladar nuestra reivindicación de la salida del Euro, Unión Europea y OTAN como eje fundamental para la articulación de un Frente Obrero y Popular por el Socialismo. Especial fuerza nos dará la celebración del 30º Aniversario de la fundación de nuestro Partido en los primeros meses de año.

